



ACTIVIDADES HISTORIA 6° semana 6



SEMANA 6 DEL 4 AL 10 DE MAYO

1-Responde mentalmente las siguientes preguntas, puedes preguntarle a alguien de tu casa:

¿Por qué existen los derechos humanos?

¿Cuándo crees que surgieron?

¿Has escuchado hablar de la Declaración de los derechos humanos? ¿Qué establece?

¿Sabes lo que es la Constitución política de Chile?

2-Lee calmada y atentamente las páginas 24 y 25 de tu texto de Historia y luego responde:

Actividades

- 1 A partir del **Recurso 1**, responde: ¿por qué respetar los derechos de las personas contribuye a vivir en una sociedad justa?
- 2 Según los autores del **Recurso 2**, ¿cuál es la relación que existe entre la democracia y los derechos que aparecen en sus discursos?
- 3 Con respecto al **Recurso 3**, nombra un derecho que se vulnera con la esclavitud moderna. Explica tu respuesta.
- 4 Vuelve a mirar el **Recurso 4**, ¿qué piensas que significa la frase «No por estar enjaulado pueden cortar tus alas»? ¿Crees que las personas que están en la cárcel pierden sus derechos?, ¿por qué?

3-Solucionario: No lo leas hasta que hayas respondido!!! úsalo para corregir tus respuestas.





Solucionario:

Página 25. Actividades

1a. Sí se puede establecer una correspondencia. La Constitución chilena, en su Artículo 19°, aborda los principales derechos consagrados en la Declaración. Por ejemplo, el Artículo 20° de la Declaración se corresponde con el Artículo 19° de la Constitución, inciso 13.

1b. Para la redacción del discurso, es necesario que los estudiantes referencien constantemente los artículos de la Declaración y de la Constitución. En este caso, deben considerar la amplitud de los artículos 26° y 19°, inciso 10; refiriéndose a la importancia de la educación para nuestra sociedad democrática.

1c. La idea principal del discurso de Eleanor Roosevelt es que los derechos humanos comienzan en los lugares cotidianos y los responsables son las personas que cada día hacen sus rutinas en lugares de trabajo, de tránsito o de estudio. El rol de los ciudadanos es que si no defienden sus derechos en dichos lugares, no será posible el progreso en el resto del mundo cuando se trata de los derechos humanos.

1d. Con relación al **Recurso 3**, porque son muy importantes para la protección de la dignidad humana, la democracia, la libertad y la igualdad. Macaulay destaca la importancia de los derechos humanos en democracia, pues son la base para que podamos vivir en libertad, igualdad y dignidad.